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2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　洪　磊東　様
■会　食
■会長挨拶

南出　雅樹　副会長
矢戸　雅英　副SAA

南出　雅樹　副会長

南出　雅樹　副会長
　皆様こんにちは。
　会長代行挨拶として何を話そう
かなということで少々考えてきま
した。

　実は、私事なんですが今年の3月に犬を飼い
まして、3月3日桃の節句にちなみましてモモ
という名前にしました。その後、ドイツの世
界大会に行かさせて頂いた時、ドイツにもた
くさん犬がおりまして、ものすごく躾がなさ
れており、飼い主の横にピタッと寄り添いな
がら歩いていて、下手したらリードをつけて
なくて隣に寄り添って歩いていました。ドイ
ツの方に聞きますと犬の躾をしていないとド
イツでは罰金を取られるそうです。ちなみに、
私も50歳過ぎてからうちの奥さんにかなりき
つい躾をされました。
　あと、朝に犬の散歩をしてますとタバコの
吸い殻、空き缶等ものすごくゴミが落ちてい
るのに気づかされます。私は子供達に関わる
仕事をしてますので、子供たちに自分のゴミ
は自分で持ち帰りましょうということを伝え
てるのです。また、私の自宅の近く中学校が
ございまして、その近辺がものすごくタバコ

の吸い殻が多いです。やはり保護者が子供の
学校に来るとタバコを吸ってその場で捨てて
しまい、それを犬が拾い食いをしてしまうと
ニコチン中毒になるというのはあるそうです。
やはりゴミに関しては気をつけて行かなけれ
ばならないなというふうに思っております。
　以上で、私の会長代行の挨拶とさせていた
だきます。
■会務報告　　　　  関口　亘　会長エレクト
帯広北RC、移動例会（北の杜育樹）開催のご案内
　日　時　　令和元年１０月１８日（金）

午後０時
　場　所　　北の杜（帯広の森内）
帯広北RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　　令和元年１０月２５日（金）
　　　　　　　　　  午後６時集合
　　　　　　　　  　午後６時３０分例会開始
　場　所　　ディノスボウル帯広

（白樺16西2  ドリームタウン白樺内）
■ニコニコボックスの発表　  

南出　雅樹　副会長
　災害義援金　　７，０００円
　坂井　　力　会員　　若林　康司　会員
　山本　　淳　会員
■プログラム　  

若林　康司　米山記念奨学委員長
　皆様こんにちは。
　米山記念奨学委員会、委員長の
若林です。

　10月から米山記念月間となっております。

　
　　 　 　

　
　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

矢戸　雅英　副SAA
南出　雅樹　副会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「移動例会（北の杜育樹）」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

皆様に米山記念奨学会に寄付のお願いを申し
上げます。
　どうぞ、よろしくお願いいたします。
【米山記念奨学生卓話】　　洪　磊東　様

　皆様こんにちは。
　私は、現在帯広畜大博士課3年
生です。これから、自分の博士課
程の生活と米山奨学生になった後

の生活を話したいなと思います。
　2017年4月から帯広畜産大学博士課程で勉
強しているんですが、私が入学したの岩手大
学です。研究テーマは植物の生育促進細菌に
ついて勉強しています。植物の生産率向上に
ついて研究をしております。
　2017年9月に米山奨学生の選抜がありまし
た。米山奨学金を申し込むにあたってのテー
マは、学業・コミュニケーション・文化、最
終的な目標として世界平和をテーマに掲げま
した。そして、2017年12月に面接がありまし
た。そして、2018年4月、米山奨学金の奨学
生になりました。
　最初の夜間例会の際は、緊張して誰とも話
をできないでいると、周りの方が英語で話し
かけていただき温かく迎えてもらったので、
いい思い出が今でも残ってます。
　奨学金をいただいたおかげで、学業に専念
するすることができ、様々な研究成果を出す
ことができました。また、日本で一番有名な
植物の学会で研究結果を発表することができ
ました。そこで様々な人脈が生まれ自分のネ
ットワークも構築することができました。
　今年の4月から米山奨学生として２年目に入
りました。帯広北ロータリークラブの会員で

もある米山奨学生のカウンセラーさんには大
変よくしていただいております。
　今年の8月に私の論文を学会でも有名な雑誌
に発表することができました。
　今年の12月の2日が卒業論文の締め切りにな
ってますので、今、一生懸命、卒業論文を作
成しています。
　来年の3月には社会人になります。進路とし
ては①会社員②大学の教授③研究センターの
研究員が考えられるわけですが、私としては
大学の教授になりたいと思っております。
　どこの地域で働きたいかと申しますと、自
分の中では60％は中国で、40％はヨーロッパ
で働きたいと考えてます。
　中国の上海にもロータリークラブがありま
して、歴史は100年の歴史があります。もし、
中国に帰国することがありましたら上海のロ
ータリークラブに連絡しようかなと考えてお
ります。
　これから、ロータリークラブ同様、世界平
和を目指して頑張っていきたいと思います。
　ありがとうございました。

64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


